

大多喜小学校だより



電話番号 82-2804 FAX 82-2968
ホームページ http://www.chiba-a.jp/otakies/

学校だより No.9
令和7年12月1日

インフルエンザが流行しています 体調を整えることを一番に！



今年は、例年に比べインフルエンザの流行時期が、1か月ほど早くなっています。学校では、学級閉鎖や換気、マスクの着用の呼びかけなどにより、感染防止を図っています。小学校で流行しだしてから、2週間が過ぎ、ようやく感染者の数が少なくなってきたところです。行事もできるだけ、多くの児童が参加できるようにしていきたいと思いますが、予定を変えない場合に困ること、予定を変えた場合に困ことがあります。どうしても予定を変えられないこともあります。そのような状況では、体調不良により行事に参加できないこともあります。しかし、私たちは、新型コロナウィルス感染症が猛威をふるっていた時期を乗り越えてまいりました。もしも、お子さんが体調不良やけがにより、行事や試合等に参加できなく悲しい思いをされている場合には、まずはその気持ちに寄り添って共感してあげてほしいと思います。そして、新しい目標や楽しみが見つかるなどを教えてあげてください。無理をして悪化してしまうことが心配ですので、ゆっくり休ませてください。

千葉県で最初に液体の天然ガスが発見されました

大多喜町は、国内で初めて液状の天然ガスが発見された場所です。駅前には、天然ガスのガス灯が3本設置されています。また、上原には、「天然ガス井戸発祥の地」の碑があります。「1891（明治24）年、醤油醸造業を営む山崎屋太田氏が屋敷内に水井戸を掘ったものの、泡を含む茶褐色の塩水ばかりが出るので、気落ちしてたばこを何気なく水中に投げ捨てたところ、水泡が青白い炎を上げて盛んに燃え出した」という天然ガス発見の経緯が説明されています。



修学旅行で、鎌倉に行ってきました

11月20日（木）21日（金）に鎌倉・山梨方面に行ってきました。1日目は、鎌倉大仏と出会い、鎌倉駅から小町通を通って、鶴岡八幡宮に参拝をしました。2日目は、西湖いやしの里根場にてほうとうを食べました。思い出に残る修学旅行となりました。



音楽発表会が行われました

11月12日（水）に勝浦市のキュステにおいて、音楽発表会が行われました。金管部は、『Happiness』を演奏しました。大変緊張した様子でしたが、演奏後には、全員が満足した笑顔を見せてくださいました。



大多喜小学校行事予定

12月

- 1日（月） 1円玉募金 避難訓練
2日（火） あいさ2の日 パーカッションパフォーマンス
3日（水） 校内マラソン大会
5日（金） レッツ5読書の日
10日（水） 書初め指導 諸経費引き落とし 全校読書
11日（木） 地区児童会
12日（金） あいさ2の日
15日（月） 大掃除 レッツ5読書の日
17日（水） 全校読書 保護者希望面談～19日（金）
22日（月） あいさ2の日 お弁当
23日（火） 2学期終業式 お弁当



1月

- 7日（水） 3学期始業式
8日（木） 1円玉募金
13日（火） 諸経費引き落とし
14日（水） 全校読書・読み聞かせ 校内書初め展～16日（金）
15日（木） 授業参観 懇談会 学年評議員選出
20日（火） 6年お囃子鑑賞 部活動開始（火・金曜日実施）
21日（水） 全校読書・読み聞かせ
22日（木） あいさ2の日
25日（日） 多喜城マラソン
26日（月） 6年薬物乱用防止教室
28日（水） 4年プログラミングモデル授業

